



COMUNICADO DE PRENSA

Nueva Helvecia, 8 de Noviembre de 2024

Desde el Municipio de Nueva Helvecia, con mucho orgullo por el trabajo realizando entre todos, anunciamos la finalización de la primera etapa del proyecto de huerta participativa, una iniciativa desarrollada durante este semestre en colaboración con alumnos de 5º y 6º grado de la Escuela N° 126.

Este proyecto, se lleva a cabo en el Centro Comunitario del Barrio La Estación, y es llevado adelante por el equipo de dirección, maestras y niños de la escuela N° 126 de nuestra ciudad, ha permitido a los niños cultivar y cosechar sus propios vegetales, promoviendo el aprendizaje práctico, el vínculo con la tierra y la alimentación saludable.

Desde el inicio del proyecto, los niños han trabajado en equipo para crear los plantines en la escuela, plantándolos luego en la huerta comunitaria, un espacio que, si bien está al cuidado del gobierno local, tiene sus puertas abiertas a los vecinos del barrio.

En esta huerta, los niños sembraron diversos vegetales y hierbas aromáticas, como acelga, rabanitos, zapallo, zapallitos, maíz, remolacha, tomates y plantas aromáticas. Hasta hoy, ya se han cosechado algunas de estas verduras, que los niños llevaron a sus hogares, con la satisfacción y orgullo de consumir los frutos de su trabajo.

Ayer, se celebró el último taller de esta etapa, en el cual participaron tanto los niños como sus padres, plantando los últimos plantines preparados. Ahora, queda por delante la próxima cosecha, que pondrá el broche de oro a este semestre de trabajo en equipo y aprendizaje al aire libre.

Desde el Municipio, extendemos nuestro especial agradecimiento a nuestro compañero Carlos Vila, quien ha cuidado la huerta con dedicación y esmero, aportando mucho más que sus responsabilidades. Carlos ha puesto en cada planta y en cada riego un ingrediente extra: el amor, convirtiéndose en un ejemplo para todos los que formamos parte de este proyecto.

A través de esta iniciativa, desde el Municipio de Nueva Helvecia reafirmamos compromiso con la educación ambiental y el trabajo comunitario, y agradece a todos los participantes por hacer de esta huerta un espacio de crecimiento, aprendizaje y comunidad.